

## ORANGE est là... mais absent sur les salaires !!!



- ◆ «Orange est là » devient la nouvelle signature de la marque. Orange est bien là pour ses clients, ses actionnaires mais force est de constater qu'Orange est absent pour ses salariés sur la négociation annuelle des salaires.
- ◆ Lors de la deuxième séance, elle a proposé des mesures qui ne sont pas en adéquation avec une réelle reconnaissance des salariés.

### Augmentations collectives

SEUILS (SGB)	MONTANT BRUT (€)
≤ 33 000 €	900 € euros
> 33 000 € et ≤ 46 000 €	500 € euros
> 46 000 €	0 €

#### FONCTIONNAIRES CLASSE I et II

5 points d'indice égal à 295 euros + 200 euros soit 495 euros + éventuel changement d'indice

### Augmentations individuelles

EMPLOYÉS ET AGENTS DE MAITRISE
1,1%
CADRES
2,1%

PROMOTIONS, MOBILITÉ, PARCOURS PRO
0,4%

ÉGALITÉ PRO (évolution des femmes + réduction des écarts salariaux)

1%

**UNE NÉGOCIATION QUI PATINE, ORANGE DOIT REDRESSER  
LE TIR, ENTENDRE NOS ARGUMENTS ET AUGMENTER LES  
SALAIRES !!!**

